

en Neumünsteranern ist es schon aufgefallen: Am Kuhberg 43-45 hat sich etwas getan. Die Aesculap Apotheke gehört nach ihrem Umbau zu der wahrscheinlich modernsten und schönsten Apotheke des Nordens. Inhaber Herr Gehrke hat große Pläne für das Haus verwirklicht: "Alle drei Etagen wurden komplett entkernt und nach höchsten Standards modernisiert" verrät er. Nicht nur die Ausstattung hat sich geändert, auch für Kunden und Mitarbeiter gibt

es bahnbrechende Neuerungen.Bereits der Eingang verrät das neue, offene Konzept: Statt der bisher zwei Türen ist die Ecke zu einem großzügigen, einladenden Eingangsbereich geöffnet worden. Der Fußboden ist auf allen drei Etagen mit weitläufigen Granitsteinplatten ausgelegt. Dazwischen schmiegen sich acht Meter lange, 80 Zentimeter breite, handgearbeitete Mosaikstreifen von einer der renommiertesten

Adressen Europas auf den Boden. Wie Tröpfchen eines Duschnebels aus echtem Gold versprüht sich das Muster auf blauem Grund. Innen harmonieren die maßgearbeiteten Tresen aus amerikanischem Kirschholz mit edlem Stahl. "Die Tischlerarbeiten hat extra ein spezialisierter Schreiner für Schiffsinnenausbau übernommen", erklärt Gehrke. "Er hat es geschafft, die beiden Materialien zu einer eleganten Komposition zusammen zu fügen."



